



El conflicto en Ucrania ya tiene sus primeros efectos económicos en Rusia y en Europa

Desde que el Ejército ruso comenzó la invasión de Ucrania tanto la Unión Europea como Estados Unidos, Canadá, Reino Unido y otros países aliados aprobaron una serie de **sanciones contra intereses económicos rusos** que, unidos al **propio devenir de la guerra**, ya están afectando a la economía. Estas son algunas de las **consecuencias que se han producido ya**.

Por lo que respecta **Rusia**, la **prohibición de operar con el Banco Central** de Rusia parece que es la acción que está **dañando más la economía** del país. En estos momentos, Rusia no puede acceder a los fondos que el Banco Central tiene en otros bancos centrales: sus **reservas de divisas han caído** a la mitad, lo que ha hundido el rublo.

Hace un mes, se pagaban **75 rublos por dólar**. Hoy **el cambio es 118 rublos** por cada billete verde, un 13,7% más que ayer. El cambio con el euro intensifica aún más la diferencia y cotiza a **130 rublos por dólar**, después de depreciarse en un día un 13,8%. La dura caída del rublo puede meter a la divisa en un peligroso

...